

Tradicional feria anual

Emprendimientos escolares fueron exhibidos por estudiantes de Insafa

● Desde venta de artículos hasta la creación de nuevos productos hasta innovaciones como pellets para ovinos fueron presentados por las estudiantes de las tres especialidades de cuarto año medio.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

Como cada año, estudiantes de cuarto año medio de Insafa dan a conocer los proyectos trabajados durante el año en la asignatura "emprendimiento y empleabilidad". Fue así como durante la jornada de ayer en el gimnasio del establecimiento expusieron sus trabajos, creaciones e innovaciones.

Rita González, emprendedora de Patagonia Fisher fue una de las personas elegidas por la organización como jurado. Luego de apreciar el trabajo de las alumnas, felicitó su trabajo ligado al packaging (diseño y creación del envoltorio de un producto) y en marketing.

A su vez, la empresaria magallánica con 15 años de

experiencia, reflexionó en el trabajo impulsado por el establecimiento. "Lo veo maravilloso que impulsen a que el día de mañana ellas puedan tener una iniciativa de ser emprendedoras. Bien, porque el colegio no sólo puede formar estudiantes para trabajar después en alguna empresa, sino que también ellas pueden potenciarse en forma individual con sus propios emprendimientos. Creo que todo esto hay que apoyarlo", afirmó.

Uso práctico para bebés

Mariana Canales junto a Karolayn Cárdenas, de la especialidad de Párvulos, expusieron un sostenedor de bebés con abrigo a través del uso de un guatero eléctrico portátil.

"Nosotros como emprendimiento buscamos ser un apoyo real para los



CU

Entre los emprendimientos más novedosos está la creación de pellet sustentable para ovinos.

que crían, dándole la posibilidad de aportar en el bienestar del niño, ya que si lo piensas en Punta Arenas las temperaturas son muy bajas y las enfermedades suelen como siempre atacar a los más pequeños", señaló Canales.

Pellet para mascotas

Maité Aburto, de la especialidad de administración, junto a su compañero Korin Asprilla, presentaron un proyecto innovador, como un pellet para ovinos elaborado en base a coirón y otros elementos



como la alfalfa y avena, además de otros subproductos como las cascara de papas y otros.

Esta idea surgió luego de apreciar un problema en su entorno ligado a la crianza de este tipo de animales. "Queremos implementar

este alimento en los ovinos para que, obviamente, baje la muerte de los animales. Porque nos dimos cuenta que en Magallanes está aumentando la suma de la muerte de los animales en el campo", explicó Aburto.